

De nouvelles voix s'élèvent contre le blocus de Cuba et en faveur de son aide internationaliste



La Havane, 12 mai, (RHC).- De nouvelles voix se sont élevées ces dernières heures un peu partout dans le monde contre le blocus de Cuba et en faveur de l'aide humanitaire qu'offrent les brigades médicales cubaines.

A Paris, l'Association Cuba Si France est venue se joindre ce lundi aux organisations et personnalités favorables à la remise du Prix Nobel de la Paix aux brigades médicales cubaines qui luttent contre le Covid-19 dans plusieurs continents.

Cuba Si France précise dans un communiqué qu'il s'agit d'une revendication juste.

La promotion de la nomination de la brigade Henry Reeve est soutenue en France par les organisations Cuba Linda, Cuba Coopération France et France Cuba.

Le Comité international Paix, Justice et Dignité pour les Peuples, CODEPINK, une organisation de Nord-américaines pacifistes et Yeidckol Polevnsky, politique mexicaine figurent parmi les voix qui se sont prononcées en faveur du Prix Nobel de la Paix pour les praticiens internationalistes cubains.

Au Burkina Faso, l'Union pour la Renaissance/Parti Sankariste a confirmé son soutien au gouvernement et au peuple de Cuba dans sa lutte contre le blocus étasunien.

Dans un message publié par le journal Le Pays, l'un des plus influents au Burkina Faso, cette formation politique de gauche souligne que le blocus étasunien a pour but d'asphyxier l'économie cubaine.

Au Canada, Stéphane Bergeron, élu au Parlement fédéral du Parti Bloc québécois, a autorisé l'enregistrement auprès de la Chambre des Communes d'une pétition en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis 60 ans déjà.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222460-de-nouvelles-voix-selevent-contre-le-blocus-de-cuba-et-en-faveur-de-son-aide-internationaliste>



Radio Habana Cuba